
令和元年度 第１回 飯山市子ども・子育て会議次第 顛末 

日時：令和２年１月１６日(木) 午後１時３０分～ 

場所：飯山市役所 全員協議会室 

進行 １から５、及び７以降：岩崎課長 

   ６：山室会長 

 

１ 開 会   岩崎子ども育成課長 

 

２ 委嘱状交付（補欠委員）  教育長より、補欠（交代）委員８名（うち2名欠席）へ委嘱状の交付 

 

３ あいさつ  教育長 いよいよ、第二期の子ども子育て会議のスタートをきることになったが、今後、飯山の

子どもたちを取り巻く環境が変わっていく。その一番は、小中学校適正規模、統廃合とい

うことが、具体的に話が進み、環境整備が整えられ、それが一段落すると、保育園の統廃

合も当然次の第二段階で話が出てくるようになると思う。さらには、日本の教育が非常に

大きく変わってきており、大学入試・高校入試の改革は、当然、小学校中学校保育園幼稚

園まで大きな影響が出てくると思う。特に国はICT教育に力をいれており、子育てにおい

てもその影響がいい意味でも悪い意味でもいろんな形で出てくると思う。新しい時代に

対応した子育てを市として考える時期に来ていると感じている。是非、委員の皆さんの忌

憚のないご意見を頂きながら、新しい飯山市の子供のためになるような施策を実施して

いきたいので、是非よろしくお願いしたい。 

 

４ 自己紹介  各自自己紹介 

 

５ 会長の交代について  前任の池田飯山市民生児童委員会協議会長がR1.11月末で退任したので、 

新たに山室飯山市民生児童委員会協議会長が会長に決定 

 

        会長あいさつ 民協の会長が会長になるとのことで務めさせていただくが、委員のみなさんの

ご協力で会を進めていきたいのでよろしくお願いしたい。さきほど教育長からも

話があったが、高校の再編、また、中学校・小学校の統合、また保育園についても

統合という話もあり、人口減少が進む中でしかたがないのかなという気もするが、

子育てをするこの地域のみなさんが、ここで子育てをしてよかったなと思える計

画ができればいいと思っているの、ご協力をお願いしたい。 

 

６ 議 題   別紙会議録のとおり 

 

 (1)飯山市子ども・子育て会議について 

 

 (2) ニーズ調査結果報告について 

 

 (3) 第二期子ども・子育て支援事業計画（素案）について 

 

 (4) その他 

 

７ その他  次回会議 令和2年2月20日（木）午後1時00分から、場所は全員協議会室 

 

８ 閉 会 


